

Les citoyens de la rue de la Visitation entre Ste-Catherine et René-Lévesque s'oppose à la création d'une artère véhiculaire sud-nord. Notre rue est très étroite, et notre petit bout de Montréal est en fait très calme. Nos voitures, bien stationnées sur la rue, sont souvent accidentées par les véhicules qui passent à toutes vitesses.

On est ouvert à fermer un bord de la rue au stationnement pour la création d'une artère de vélo (si l'autre bord de la rue est réservé exclusivement à la vignette 12).

Merci